Les Pieux. Collège le Castillon

Merry Christmas pour le Secours populaire

Les élèves du collège le Castillon se mobilisent pour le Secours Populaire en cette période de fêtes. Depuis le début de l'année les élèves de 6º apportent le carton de leurs rouleaux d'essuie-tout en cours d'anglais. Cette semaine ils ont découvert une tradition anglaise, les « crackers » que les Britanniques disposent sur leur table pour la décorer le soir du réveillon de Noël. Ils ont ensuite élaboré des cartes de vœux en anglais, qu'ils ont glissés dans un rouleau en carton avec un chocolat.

Ils ont enfin enroulé le tout dans du papier crépon qu'ils ont fermé avec du bolduc. Ils ont ainsi obtenu de gros bonbons colorés qui viendront agrémenter les tables du secours populaire à l'occasion du goûter organisé pour les enfants. Pour leur professeur, Marge Gilles-Hamel, « ce projet encourage les élèves à exprimer leur solidarité dans le cadre de leur parcours de



La joyeuse équipe s'est pleinement investie dans cette belle action.

citoyen tout en découvrant une spécificité britannique ».

De plus, en famille, ils pourront en réaliser pour décorer leur table à Noël. Merry Christmas!